



## Einverständniserklärung

Gewalt passiert täglich und überall, sowohl in der Öffentlichkeit, in Institutionen, in Schulen und vor allem zu Hause in den „eigenen vier Wänden“. Frauen sind überproportional häufiger von häuslicher Gewalt betroffen als Männer.

Um ein wirksames Zeichen gegen häusliche Gewalt setzen, ersuche ich Sie herzlichst, dass Sie Ihre Assoziationen und Überlegungen zu Gewalt in einem kurzen Statement auf die beiliegende „Eine-von-fünf-Karte“ schreiben (z.B. „Gewalt macht krank“, „Gewalt ist nicht ok“). Bitte senden Sie Ihre Karte mit oder auch ohne Foto von sich samt Ihre Einverständniserklärung an: [andrea.berzlanovich@meduniwien.ac.at](mailto:andrea.berzlanovich@meduniwien.ac.at).

Alle eingesandten Karten werden auf der "Eine-von-fünf"-Facebookseite (<https://www.facebook.com/EinevonFuenf/>) präsentiert.

Danke im Voraus für Ihr Mitwirken!

Ao.Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Andrea Berzlanovich  
Zentrum für Gerichtsmedizin  
Medizinische Universität Wien  
Sensengasse 2, 1090 Wien

---

Mit der Unterzeichnung dieses Formulars erkläre ich mich mit der Veröffentlichung meines Statements bzw. Fotos einverstanden.

Die von mir zur Verfügung gestellte „Eine-von-fünf-Karte“ darf auf der Facebookseite "Eine von fünf" (<https://www.facebook.com/EinevonFuenf/>)

- unter Nennung meines Namens  (Zutreffendes bitte ankreuzen)
- ohne Nennung meines Namens  (Zutreffendes bitte ankreuzen)

aufscheinen.

Name: \_\_\_\_\_

Profession/Einrichtung/Institution: \_\_\_\_\_

Datum/Ort: \_\_\_\_\_ Unterschrift: \_\_\_\_\_